

Baden-Württembergische Meisterschaften beim Schlatter Dorflauf

Geschrieben von: Leichtathletik Redaktion
Mittwoch, den 03. Oktober 2018 um 16:51 Uhr



Bei herrlichem aber windigem Herbstwetter fanden am vergangenen Samstag, den 29. September, im Rahmen vom Schlatter Dorflauf bei Freiburg, die Baden-Württembergischen Meisterschaften im Straßenlauf über 10 km statt. Ciara und Karin Elsholtz von der TSG starteten auf der schnellen Strecke und erliefen sich dabei gute Platzierungen. Dabei belegte Ciara Elsholtz in der Altersklasse WJ U18 trotz Erkältung in einer Zeit von 46:16 Minuten einen guten 7. Platz. Karin Elsholtz erlief sich in einer Zeit von 40:44 Minuten den 1. Platz und wurde damit Baden-Württembergische Meisterin in der Altersklasse W45.

Baden-Württembergische Meisterschaften beim Schlatter Dorflauf

Geschrieben von: Leichtathletik Redaktion
Mittwoch, den 03. Oktober 2018 um 16:51 Uhr

